

The Good – Pressemitteilung

Du kennst das Gefühl, wenn der Weg zur Gesundheit scheinbar schlimmer ist, wenn sie mehr Ärger zu bereiten scheint als einfach mit dem Schmerz zu leben? Wenn die Kälte und Dunkelheit draußen keinen Gegner darstellen für den merkwürdig warmen Trost der Dunkelheit in deinem Kopf? Träume und kurze Momente der Klarheit sind Weckrufe, die dir den offiziellen Trailer für ein du zeigen, das du in Reichweite weißt. Du weißt es. Aber verdammt, deine Arme wiegen 1.000 Pfund, deine Beine bestehen aus Blei, und nach irgendetwas anderem als der nächsten, vertrautesten Befriedigung oder Ablenkung zu greifen, fühlt sich an wie alles, was du schaffen kannst, bevor du wieder unter die Decke kriechst. Der Murretag. Jeden Tag. Und du fragst dich, warum.

Laura Carbone's neue Single „The Good“ ist ein Dokument unserer rätselhaften Fähigkeit zur Verleugnung, nicht nur der Wahrheit, sondern auch der Umarmung und Liebe, die wir uns selbst schulden. In der epischen, hymnischen Kulisse des Songs vermittelt sie eine Botschaft der Unterstützung, um den Schmerz und die müde Lethargie eines anderen zu lindern, und kristallisiert dabei heraus, wie hartnäckig wir an dem festhalten, was uns am meisten lähmt. Es gibt kein Urteil, keine fromme oder moralische Bewertung der neugierigen Schuld, mit der wir uns so bereitwillig belasten. Nur eine objektive, empathische Offenbarung, aus dem Herzen gesungen, darüber, wie wir dazu neigen, vor unserer eigenen inneren Wahrheit zu fliehen.

Ein Channeling sozusagen, für uns Hörer.

„Lange Zeit dachte ich, dass Träume mein persönlicher Weg zur Kommunikation mit der geistigen Welt sind. „The Good“ ist inspiriert von einer ersten Channeling Erfahrung für einen anderen Menschen - der Song, sowie die Nachricht kamen zu mir im Traum. Unsere Träume können ein Schlüssel zu unserer inneren Welt sein, zum Unterbewussten, dass meistens sehr klare Antworten auf unsere Fragen bereithält - wenn wir diesem Raum geben.

Später erst lernte ich, dass es deutlich angenehmere Wege gibt für Menschen zu channeln und Antworten zu erhalten und meine Träume für mich zu träumen.“

Laura Carbone

„The Good“ ist die vierte Single aus Laura Carbone's kommandem 13-Song-Doppelalbum „The Cycle“, das im April 2024 veröffentlicht wird. Produziert von Laura und dem Leadgitarristen ihrer Band, Mark Eric Lewis, und gemischt von dem Grammy-prämierten Mixer und Produzenten Collin Dupuis (St. Vincent, The Black Keys, Lana Del Rey), erforscht „The Cycle“ die emotionalen Turbulenzen und Triumphe, die eine transformative Erfahrung für die Protagonistin, die Heldin hinter einem Konzeptalbum, mit sich bringt, die durch die Jahreszeiten eines Jahres wandert.

„The Good“ führt uns in die dunkelsten Tiefen der Winterzeit, um in die schwächsten Strahlen des Lichts und der Hoffnung, des Versprechens und der erneuerten Energie des kommenden Frühlings zu vertrauen.

Im Einklang mit „The Cycle“ hat Laura mit ihrer Band seit dem Frühling 2023 (<https://www.thecosmicdreaming.com/thecycle>) in Erwartung der Veröffentlichung des Albums im Frühling 2024 jede Jahreszeit eine neue Single veröffentlicht. Jede Single repräsentiert eine Erfahrung oder Inspiration, die mit dieser Jahreszeit und der persönlichen Geschichte unserer Heldin verbunden ist, und kulminiert dann im nächsten Frühling mit der Veröffentlichung von „The Good“.

„The Good“ wird am 27. Januar 2024 weltweit auf Cosmic Dreaming veröffentlicht